COMMUNIQUÉ Paris, le 4 Septembre 2018



LAURENCE MACALUSO, NOMMÉE DIRECTRICE GÉNÉRALE DU RÉSEAU IAE FRANCE

IAE FRANCE annonce la nomination de Laurence MACALUSO au poste de directrice générale de l'association. Intégrant ses nouvelles fonctions à compter du le septembre 2018, elle succède à Sarah LEMPEREUR, qui occupait le poste de Directrice Exécutive du réseau depuis 2012.



Diplômée de L'Ens et ancienne élève de l'Institut Régional d'Administration de Lyon, Laurence MACALUSO est spécialiste du droit appliqué à la recherche et à l'enseignement supérieur. Elle a exercé successivement à l'École Nationale d'Ingénieurs de Saint-Etienne, à l'iaelyon - Université Jean Moulin Lyon 3, à l'IAE de Paris et à l'École Nationale Supérieure des Sciences de l'Information et des Bibliothèques. Occupant des fonctions de direction administrative et de pilotage, elle a pu accompagner la stratégie et les projets de développement de ces établissements.

Laurence MACALUSO sera chargée du pilotage et de l'animation de la stratégie d'IAE FRANCE, portée collectivement par Eric LAMARQUE, Président du réseau depuis le le juillet 2018, et par son équipe.

A propos d'IAE FRANCE

IAE FRANCE est aujourd'hui le premier réseau public d'enseignement supérieur et de recherche en Management. Créés dans les années 50 sur le modèle de la Harvard Business School, les IAE n'ont cessé d'évoluer depuis pour devenir de véritables Ecoles Universitaire publiques de Management. Ces 33 écoles réparties sur tout le territoire national, dont la Corse et la Réunion, regroupent plus de 50 000 étudiants. Les IAE délivrent plus de 1000 diplômes accrédités par l'Etat (Licence, Master, Doctorat) et des diplômes d'université dans tous les domaines du Management (Marketing, Commerce, Finances, Ressources Humaines, Comptabilité, Contrôle de Gestion, Audit, Management Public, Stratégie, Affaires internationales, Logistique, Achats...). Plus importante source de recherche en sciences de gestion, les IAE sont en lien avec 33 laboratoires et équipes de recherche dont 6 UMR associées au CNRS. Synonyme de leur implication à l'international, les IAE accueillent chaque année plus de 7000 étudiants internationaux et ont développé des partenariats dans plus de 80 pays où étudient près de 4000 étudiants français.

Plus de renseignements sur www.iae-france.fr.